

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Rheingönheim	29.08.2018	öffentlich

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion  
Straßenbahnverbindung nach Rheingönheim**

Vorlage Nr.: 20186088

 **Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
Ortsbeiratsfraktion Ludwigshafen-Rheingönheim**

Stadtverwaltung  
Ortsvorsteherbüro Rheingönheim  
Hauptstraße 210  
67067 Ludwigshafen am Rhein

05. August 2018

**Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 29. August 2018  
Straßenbahnverbindung nach Rheingönheim**

Nachdem die Verwaltung nachstehende Anfrage mangels Stellungnahme der rnv GmbH in der letzten Sitzung am 20.06.2018 nicht beantworten konnte und auch bislang keine schriftliche Stellungnahme zugegangen ist, stellen wir sie zur kommenden Ortsbeiratssitzung - mit einer Ergänzung -erneut:

Die RNV-Straßenbahnlinie 6 ist eine der wichtigsten und meistgenutzten Angebote des ÖPNV im Stadtteil. In jüngerer Zeit häufen sich Klagen über überfüllte Bahnen sowie eine zunehmende Unzuverlässigkeit. So soll es desöfteren vorgekommen sein, dass Fahrgäste einer verspäteten Bahn an der Haltestelle „Giulini“ den Tiebwagen verlassen musste, um ihre Reise mit der darauffolgenden Bahn bis zur Endstelle vortsetzen zu können.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um beantwortung folgender Fragen:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Auslastung der Linie 6?
2. Welche Möglichkeiten zur Kapazitätssteigerung sind möglich?
3. Wie oft mussten Fahrgäste im vergangenen Halbjahr wegen einer Verspätung die Bahn an der Haltestelle „Giulini“ verlassen?

4. Wieviele Kurse enden in der Zeit zwischen 19:30 Uhr und 21:00 Uhr (Abfahrt am Berliner Platz) planmäßig an der Haltestelle „Giulini“ und was ist der Grund dafür?
5. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass diese Praktik im Sinne einer größeren verlässlichkeit, insbesondere vor den großen verkehrlichen Herausforderungen unverzüglich abgestellt werden sollte; wenn nein, bitte begründen?

**Ergänzend bitten wir um Stellungnahme** hinsichtlich der im Zuge des Abrisses der „Hochstraße Nord“ vorgeschlagenen Einrichtung einer sog. „Expresslinie“, die Rheingönheim nicht anfahren soll. Der Ortsbeirat hat sich in seiner letzten Sitzung einstimmig dafür ausgesprochen, die Linie immer bis nach Rheingönheim Endstelle zu führen. Auf die diesbezüglichen Erörterungen wird Bezug genommen (Niederschrift S. 12 f.).

Mit freundlichen Grüßen  
gez.  
Fraktionssprecher